

えげおさんざん

笑顔 燦 燦



今年ならではの「最高の運動会」を！

運動会を10月11日（日）に控え、八代小学校でも本格的な運動会練習が始まりました。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う臨時休業のため、季節を秋に移して実施します。感染防止のため競技内容の見直しや昼食の取りやめ等の対応を行うため午前中だけの実施となりますが、子供たちにとっては欠かすことのできない大切な学びの場です。子供たちは、今できること、今年だからこそできることに、仲間達と協力して精一杯取り組んでいます。



中学年の「南中ソーラン」
【運動会テーマ】



全体練習（開会式でのストレッチ）

『コロナに負けず全力を尽くし、思い出に残る 最高の運動会』

- 実施日・・・令和2年10月11日（日） 雨天順延
- 実施方法・・・午前中（弁当なし）
- 実施内容・・・徒走、リレー、表現（ダンス等）、団体（玉入れ等）
- 留意事項
 - ・基本ご家族の方のみの参観をお願いします。来賓や一般の方の入場についてはご遠慮いただきます。
 - ・来校の際には、事前の検温等健康チェックにご協力ください。風邪の症状が見られる場合は来校をお控えください。
 - ・密を防ぐため地区テントは設置いたしません。観覧スペースを設置いたしますので、お子さんの競技にあわせてご利用ください。暑さ対策として校内に家庭用テント設置スペースも設ける予定です。

自分たちにできること ～「困っている八代の仲間達の力になりたい」

「熊本県南部をおそった豪雨の影響で不自由な学校生活を強いられている八竜小学校の仲間のためにできることはないか」という子供たちの思いから始まる募金活動の取組。一週間の募金活動の結果、「総額173,300円」の募金が集まりました。これまで貯め続けたお金を貯金箱ごと寄付してくれた子供。「役に立ててください」と子供の自宅にお金を届けてくださった近所の方。たくさんの方の思いをいただきました。

集まった募金をもとに、八竜小学校と相談し、教室で使う大型テレビを寄贈することとしました。（八竜小学校は現在、日奈久小学校の校舎の一部を借り受け授業をされていますが、モニターとなる大型テレビが不足し困っておられました。）

9月14日（月）に代表児童と一緒に八竜小（日奈久小校舎）を訪れ、八竜小学校の子供たちに、その思いも含めて直接手渡すことができました。子供たちは、これからの交流についても約束したようです。

これからも、子供たちの思いや願いを大切に、そして形につなげるような支援ができればと感じています。



寄贈目録を挟んでの両校の子供たち